

とどろきの風

湧水町立轟小学校 学校便り第8号

新年のひとこと

校長：植田 秀樹

新年あけましておめでとうございます。令和8年が始まり1か月がたとうとしています。寒さが本格化してきましたが、子どもたちは元気に新年を迎えています。今年も、子どもたちが目標に向かって頑張り、すくすくと成長する1年であるようにと願っています。本年も、轟小学校へのご指導、ご鞭撻よろしくお願ひします。

「当たり前のことを行なう」ことの大切さ

今年の全国高校サッカー選手権大会は、鹿児島県代表の神村学園の優勝で幕を閉じました。礼儀正しく、かつ激しいプレーでひたむきにボールを追う選手たちの姿に、大きな感動と興奮、深い感銘を受けました。



わたしは、このテレビ観戦後、以前読んだ書籍『凡事徹底－九州の小さな町の公立高校からJリーガーが生まれ続ける理由』（人口約3万5,000人の小さな町にある熊本県立大津高校サッカー部が、なぜ全国大会の常連となり、巻誠一郎選手や谷口彰悟選手ら50人近くものJリーガーを輩出できたのか、その秘密に迫るノンフィクション作品）を読み返してみました。

部訓『凡事徹底』として「当たり前のことを行なう」ことの大切さを掲げ、【四つのあ】として、①あいさつ（挨拶）②ありがとう（感謝）③あんぜん（安全確認）④あとしまつ（後始末・片付け）という指針が示されています。

これらは、サッカーとは直接関係のない、家庭や学校生活の中で身に付けなければならぬ内容です。日常生活の挨拶、掃除、片付けなど当たり前のことを行なうことが、人並み以上にやり抜くことで人間的に成長させ、それをサッカーにも還元させていく。

このように、社会に出てからも通用する人間力を養うことが、公立高校から多くのJリーガーが排出される強さの源になっているそうです。

家庭や学校生活の中で、凡事徹底「当たり前のことを行なう」ことができているでしょうか。新年を迎えて新たな気持ちで、日常の中で実践できることを、子どもだけでなく、わたしたち大人も一緒に考えていくことが大切だと思います。

これを書きながら、わたし自身について思いを巡らせてみたところ、「当たり前のことを行なう」ことの大切さを改めて実感しました。

皆さんも、自分にとって「当たり前のこと」を考え、できていないことを意識しながら、ひとつひとつ実践されてみてはいかがでしょうか。



【寒さに負けずに頑張ってます!】

厳しい寒さの中ですが、3学期のなわとび大会に向けて、練習を頑張っています。縦割り班での長縄の練習では、今まで跳べなかった低学年も跳べるようになり成長を感じます。

なわとびは「一朝一夕」では上達しません。コツコツ練習することが大切です。大会に向け、目標を立てて練習続けてほしいと思います。



【食の大切さについて考えよう】

1/24(土)は、「学校給食記念日」でした。1/13(火)からの給食月間では、山下 厚子 栄養教諭に来ていただき給食を通して「食の大切さ」について学びました。5・6年生は、「栄養バランスのとれた献立」を考えたり、1年生は、実際の道具を使い「どのように作っているのか」を体験したりしました。こうした活動を通して、給食だけでなく普段の食事においても、「好き嫌いせずに食べること」や「感謝の気持ちを忘れないこと」などを再確認できました。今後も忘れないでほしいと思います。



【鹿児島学力学習状況調査】

1/13, 14日の2日間、県内の5年生を対象とした「鹿児島学力学習状況調査」が行われました。今回は初めてCBT方式(紙ではなくタブレットやパソコンなどのコンピュータを使って問題を解き、画面上で解答すること)での実施でしたが、無事に終えることができました。新しい方法になっても力を出せるように、タブレットやコンピュータの操作もしっかり身に付けさせたいと思います。

【ようこそ轟小へ】

入学説明会に合わせて、入学予定児童と1年生が交流を行いました。授業参観の後、5人の入学予定児童を1年生が校内を案内したり、一緒にゲームをしたりしながら、楽しく交流することができました。4月に新1年生として5人の仲間が入学してくることを、轟小学校のみんなで楽しみにしています。



1・2月の行事【予定を含む】

【1月】

- 8日(木)始業式・大掃除
ひと声添えたあいさつ運動週間～16日(金)
- 11日(日)とどろき少年消防クラブ 出初め式参加
8:30 吉松体育館(荒天のため)
- 12日(月)●成人の日
- 13日(火)鹿児島学力・学習状況調査(～14日)
5年生
- 21日(水)新入生体験入学及び入学説明会
(14:00～とどろきホール、図書室 他)
- 22日(木)栗野中入学説明会(栗野中)
- 23日(金)子どもと一緒に親子読書の日

【2月】

- 4日(水)授業参観、全体・学級PTA、家庭教育学級閉級式
- 11日(水)●建国記念日
- 14日(土)生活リズム・家庭学習強調週間(～20日)
- 23日(月)●天皇誕生日
子どもと一緒に親子読書の日
- 25日(水)学校運営協議会
子どもの心のサポート会議③
- 27日(金)6年生を送る会・お別れ遠足

轟小ブログやってます!
ご覧ください→

